

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bürger für Hohenlimburg /Piraten Hagen

Betreff:

Vorschlag der Fraktion Bürger für Hohenlimburg / Piraten Hagen
hier: Einrichtung eines Fitness-Parcours

Beratungsfolge:

05.12.2019 Sport- und Freizeitausschuss

Beschlussvorschlag:

1. Der Sportausschuss beschließt die Einrichtung eines Fitnessparcours.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, Hameckepark und Lennepark als mögliche Standorte für die Geräte zu prüfen und Angebote verschiedener Anbieter hierzu einzuholen.
3. Zur Umsetzung der Maßnahme werden 30.000€ in den Haushalt 2020/2021 eingestellt.

Kurzfassung

keine

Begründung

siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen



Fraktion
Bürger für Hohenlimburg / Piraten Hagen
Rathausstraße 11
58095 Hagen
02331 – 207 4338/4336
Fax: 02331 – 207 4335

Herrn

26. November 2019

Dietmar Thieser

-SFA-

Beschlussvorschlag gemäß §6 der Geschäftsordnung: Einrichtung eines Fitness-Parcours

Sehr geehrter Herr Thieser,

die Fraktion Bürger für Hohenlimburg/Piraten Hagen erbittet gemäß § 6 (1) der Geschäftsordnung die Aufnahme des folgenden Punktes in die Tagesordnung der Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses am 5. Dezember 2019:

Einrichtung eines Fitness-Parcours

Beschlussvorschlag:

1. Der Sportausschuss beschließt die Einrichtung eines Fitnessparcours.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, Hameckepark und Lennepark als mögliche Standorte für die Geräte zu prüfen und Angebote verschiedener Anbieter hierzu einzuholen.
3. Zur Umsetzung der Maßnahme werden 30.000€ in den Haushalt 2020/2021 eingestellt.

Begründung:

Fitnessparcours sind niederschwellige, rund um die Uhr zur Verfügung stehende Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung und können damit für alle Altersgruppen einen Beitrag zur Lebensqualität in den jeweiligen Stadtbezirken leisten.

Im Gegensatz zu den früher bei den populären Trimm-Dich-Pfaden verwendeten Geräten sind die modernen Fitness-Parcours dabei deutlich widerstandsfähiger gegen Vandalismus und Verschleiß.

Vielerorts wurden bereits positive Erfahrungen mit solchen Parcours gemacht, und auch im Stadtgebiet gibt es bereits an einigen Punkten derartige Geräte. Dieses Angebot ist noch deutlich ausbaubar, um es möglichst vielen Menschen zur Verfügung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen,

Peter Arnusch

Fraktion Bürger für Hohenlimburg / Piraten Hagen
Frank Schmidt – Geschäftsführer
Thorsten Kiszenow – Fraktionsvorsitzender
Christian Specht – Mitarbeiter

Bankverbindung
Sparkasse Hagen
Konto-Nr.: 129019224
IBAN: DE84450500010129019224
BIC: WELADE3HXXX

Die Fraktionen von BfHo / Piraten und FDP

Faktionen im Rat der Stadt Hagen • Rathausstr. 11 • 58095 Hagen

An den
Vorsitzenden des Sport- und Freizeitausschusses
Dietmar Thieser
Im Haus

Hagen, 03.12.2019

Betreff: „Einrichtung eines Fitness-Parcours und einer beleuchteten Jogging-Strecke im Hamecke-Park“ – SFA, 05.12.2019

Sehr geehrte Herr Thieser,

hiermit stellen wir folgenden Beschlussvorschlag zu Tagesordnungspunkt 3.1 der Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses am 05.12.2019:

Beschlussvorschlag

1. Der Sportausschuss beauftragt die Verwaltung mit der Planung eines Fitness-Parcours und einer beleuchteten Jogging-Strecke im Hamecke-Park.
2. Zur Umsetzung werden die voraussichtlich im Haushalt für 2020 eingestellten Mittel in Höhe von 60.000 Euro genutzt.
3. Der Fitness-Parcours wird idealerweise in der Nähe der bisherigen Sportplätze (Basketball, Tennis) angeordnet.
4. Die Planung wird dem Sportausschuss spätestens zum Ende des 1. Quartals 2020 vorgestellt.

Begründung

Fitnessparcours sind niederschwellige, rund um die Uhr zur Verfügung stehende Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung und können damit für alle Altersgruppen einen Beitrag zur Lebensqualität in den jeweiligen Stadtbezirken leisten.

Im Gegensatz zu den früher bei den populären Trimm-Dich-Pfaden verwendeten Geräten sind die modernen Fitness-Parcours dabei deutlich widerstandsfähiger gegen Vandalismus und Verschleiß.

Vielerorts wurden bereits positive Erfahrungen mit solchen Parcours gemacht, und auch im Stadtgebiet gibt es bereits an einigen Punkten derartige Geräte. Dieses Angebot ist noch

deutlich ausbaubar, um es möglichst vielen Menschen zur Verfügung zu stellen.

Weiterhin wünschen sich gerade junge Menschen in Hagen schon seit längerem eine auch in den Abendstunden nutzbare, beleuchtete Jogging-Strecke. Der Hamecke Park ist aus Sicht der Antragsteller ideal geeignet um beide Ideen miteinander zu verbinden.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Anusch

Fraktion BfHo / Piraten

Maximilian Unnasch

FDP-Fraktion